

LA ROQUEBRUSSANNE

Journée coopérative : jeux à gogo pour près de trois cents enfants



Près de 300 enfants ont participé à cette folle journée.

(Photos C. C.)

C'est sous un soleil radieux, et dans une bonne ambiance que se sont tenus les rituels « jeux coopératifs ». Au menu, activités en tous genres, proposées autour de l'espace des Craux par les équipes pédagogiques des écoles maternelle et élémentaire roquières. Quelque deux cent quatre-vingts élèves se sont rués sur la trentaine de jeux installés à leur intention. « *Au travers de ces animations, le but recherché est à la fois l'échange, le partage et l'entraide aussi. L'idée : en faire moins mais mieux et surtout ensemble* », explique Magali Demercastel, directrice de l'école élémentaire. Les onze classes des deux structures communales étaient présentes (de la petite section au CM2). Parmi les jeux les plus prisés : Yapluka, frisbee, handi-parcours (les yeux bandés), Alpha body, Twister, Mastermind, land art, parachute et balle, sculptures vivantes et en miroir, lecture de contes, jeux d'eau, billes, chaises musicales, cerceau magique...

J. H.

